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Top 2.1 Radwegekonzept

Herr Sauerland aus Palingen fragt nach der weiteren Entwicklung eines 
Radwegekonzeptes für die Gemeinde Lüdersdorf. Aufgrund der Aktualisierung des 
Landschaftsplanes und der sehr schlecht ausgestatteten Radwege im 
Gemeindegebiet sollte die Thematik auf einer der nächsten Gemeindevertretungen 
beraten werden. Hierzu spricht Herr Dr. Huzel und erwähnt, dass bei der 
Überarbeitung des Landschaftsplanes nicht nur die Rad- sondern auch die Reitwege 
berücksichtigt werden sollen. Zu welchem Zeitpunkt die Angelegenheit in der 
Gemeindevertretung beraten werden soll, kann derzeit noch nicht abgeschätzt 
werden.

Auf die Frage von Herrn Sauerland zur aktuellen innerörtlichen Verkehrsgefährdung 
der Radfahrer spricht Herr Dr. Huzel sehr ausführlich und verweist auf die bereits 
unternommenen Maßnahmen zum Schutz der Radfahrer.


